

## Balonmano | División de Honor Plata

## El Grupo recibe al Bordils sin nada en juego

Gijón, J. J.

El Grupo Covadonga recibe al Bordils en un partido que dará comienzo a las 21.15 horas, un retraso debido a que el equipo de baloncesto del club está obligado a jugar a las 19 horas, horario unificado en las dos últimas jornadas de liga.

El Grupo y el Bordils llegan a este partido sin nada importante en juego porque están muy lejos de los puestos de play off y también de los de descenso. El partido se presenta, no obstante, muy igualado porque entre los dos equipos sólo hay un punto de diferencia. Chechu Villaldea tiene las bajas de Edu Conlledo, Adrián Rodríguez Valdés y Jano que puede tener una lesión de ligamentos en una mano sufrida en el derbi de la pasada jornada. En las filas del Bordils llega el máximo goleador de la categoría Eduard Nono que lleva una media de 7,6 goles por partido, en total 190, 38 más que el segundo clasificado lo que demuestra su facilidad anotadora. Nono aglutina la mayor parte del poder ofensivo de su equipo porque su segundo máximo goleador es Josep Reixach con 75 goles. "Acabar la temporada dejando buenas sensaciones" es el objetivo que se plantea el entrenador para las cinco jornadas que quedan.

# El Juanfersa se juega el play-off en Ciudad Real

El equipo gijonés lleva cuatro triunfos seguidos

Gijón, J. J.

El Juanfersa Comunicalia juega esta tarde (19 horas) uno de los partidos más importantes de los disputados hasta el momento esta temporada. Visita la cancha del Ciudad Real, equipo con el que se está jugando la última de las plazas del play-off de ascenso y al que los gijoneses sacan dos puntos. Sergio Cotelo tiene a su disposición a toda la plantilla que parece está en un gran momento de forma como lo demuestran sus últimas cuatro victorias consecutivas.

Por su parte el conjunto alcaireño tiene jugadores tocados que son duda como Juan Lumbreras, Álvaro Torres o especialmente Nelson Espino, una de sus referencias ofensivas y que lleva anotados 105 goles. El máximo goleador del Ciudad Real es Francisco Vidal con 114, los mismos que el extremo del Juanfersa Comunicalia David Pellitero que es también el máximo goleador gijonés. Tras el parón el equipo gijonés ha disputado dos partidos, el aplazado ante el Nava y el derbi frente al Grupo Covadonga y en los dos mostró una faceta goleadora no habitual ya que marcó 30 y 28 goles respectivamente cuando lo fuerte del Juanfersa Comunicalia es su defensa.



Río trata de pasar a Sardo ante varios jugadores del Ciudad Real. | MARÍA GÓMEZ

El partido se presenta muy igualado, así lo fue el disputado en la primera vuelta en el palacio de los deportes gijonés que finalizó con victoria local por tan só-

lo un gol de diferencia, 25-24, por lo que los gijoneses si pierden por dos goles de diferencia se verían superados y fuera del play-off.

## A la venta los abonos para la fase de ascenso del Mavi NT

Las gijonesas debutan a las 18 horas del viernes 29 ante el Ibiza

Gijón, J. J.

El club gijonés pone a la venta los abonos para presenciar la fase de ascenso que se disputará los días 29, 30 de abril y 1 de mayo en el pabellón de La Arena. El abono adulto para los seis partidos tendrá un coste de 15 euros y para los menores de 18 años de 5. También habrá entradas de día, válidas para los dos partidos que se jugarán cada jornada con un precio de 10 euros para los adultos y de 3 para los menores de 18 años.

El club gijonés debutará el viernes ante el Muchoticket Puchi de Ibiza a las 18 horas mientras que Base Villaverde y Beti Onak jugarán a las 20 horas. El sábado el Mavi NT repetirá horario para jugar ante el Base Villaverde y a su término se enfrentarán el equipo ibicenco y el navarro. La fase se cierra el domingo con el partido Base Villaverde-Muchoticket Puchi a las 10:30 horas y el Mavi NT-Beti Onak a las 12:30.

El equipo gijonés prepara esta fase con intensidad y jugó un amistoso con el Cleba León de la División de Honor en la cancha leonesa donde ganó por cuatro goles de diferencia.

## Hockey

## El Hostelcur ficha a Casarramona y recibe al Igualada

Gijón, J. J.

El Hostelcur Gijón contará la próxima temporada con un refuerzo de lujo. El club gijonés anunció ayer el fichaje de la internacional Anna Casarramona, una de las mejores jugadoras nacionales que aumentará notablemente el potencial de la plantilla.

Casarramona es una jugadora dotada de gran potencia y depurada técnica a pesar de su juventud y que mantiene excelentes relaciones con el conjunto gijonés como lo demuestra que suele ser una de las monitoras del campus de verano que organiza el Hostelcur. Casarramona conoce además perfectamente a María Díez y Sara González con las que coincide



Anna Casarramona, con la camiseta de la selección nacional.

en la selección. Mientras tanto el equipo juega esta tarde (19.15 horas) ante el Igualada que llega a Gijón en puestos de descenso en un partido en cuyos prolegóme-

nos el equipo entregará a la afición la Copa de la Reina recientemente conquistada y el equipo mini recibirá un reconocimiento tras ganar la liga asturiana.

## FÚTBOL AMERICANO

### Los Gijón Mariners finalizan la Liga regular recibiendo a los invictos Murcia Cobras

Los Gijón Mariners cierran la temporada regular de la serie B de la Liga nacional de fútbol americano recibiendo (16 horas) en Las Mestas al líder Murcia Cobras en un partido importante

de cara a los emparejamientos del play off por el ascenso. Si los Mariners ganan asegurarían la segunda plaza y con ella el factor campo en la primera eliminatoria de ascenso.

## RUGBY

### Cuatro jugadores del Mikes participarán en el campus de la Federación Española

Los jugadores del Mikes La Calzada de rugby Pedro García Cortina, Guillermo Iglesias Muñiz, Ignacio Paulín Montes y Marcos Vázquez Sánchez-Maroto, han sido seleccionados, a propuesta

de la Federación de Rugby del Principado de Asturias, para participar en los Campus de Alto Rendimiento que organiza la Federación Española de Rugby del 24 al 28 de junio de 2016.

## GIMNASIA

### Sara Moro, nombrada embajadora de Gijón Ciudad Europea del Deporte 2016

La ex gimnasta olímpica Sara Moro recibirá mañana el diploma que la acredita como embajadora de Gijón Ciudad Europea del Deporte 2016 en un acto que tendrá lugar en el palacio de los

deportes aprovechando la disputa del Campeonato de España de rítmica. Antes que Sara fueron nombrados embajadores Cristina Mitre, Luis Enrique, Abelardo y Lucía Martiño.